

Anuncian cierre temporal de atracciones navideñas por Tormenta Invernal

Ante los efectos ocasionados por la segunda Tormenta Invernal de la temporada, el Gobierno del Estado informa que las atracciones navideñas de la Plaza del Ángel, permanecerán cerradas hasta nuevo aviso con el propósito de salvaguardar la seguridad y bienestar, de las y los usuarios.

La reapertura dependerá de las condiciones climatológicas, por lo que se recomienda a la ciudadanía permanecer atenta de la información que se emita a través de los canales oficiales.

Una vez reactivadas las atracciones, las instalaciones estarán disponibles de 12:00 a 9:00 de noche, de lunes a jueves y de 12:00 a 10:00 de la noche, de viernes a domingo. Tanto las sillas voladoras, como los toboganes son completamente gratuitos, a excepción de la pista de hielo.

Con estas acciones, el Gobierno del Estado refrenda su compromiso al proteger la integridad y seguridad de los chihuahuenses.